



Präsident Russlands betont den Beitrag der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen zur Entwicklung der internationalen humanitären Zusammenarbeit



"Ich heiÙe herzlich willkommen sie anlässlich des 75. Jahrestages der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats- einer der führenden Ämter der Russischen Orthodoxen Kirche"- wird es in dem Brief gesagt, der vom Präsidenten der Russischen Föderation am 19. Mai 2021 gesendet wurde.

Wie das Oberhaupt Russland betonte, habe die Begründung der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen die neuen umfassenden Möglichkeiten für die fruchtbare Friedens- und Ausbildungstätigkeit der Russischen Orthodoxen Kirche gegeben, die erfolgreiche Zusammenarbeit mit anderen Orthodoxen Landeskirchen, mit den Vertretern anderer Religionen, den staatlichen Institutionen und den gesellschaftlichen Organisationen gewährleistet.

" Und natürlich ist ihre großzügige unermüdliche Arbeit zur Festigung der geistigen und kulturellen Verbindungen mit unseren im Ausland lebenden Mitbürgern der tiefsten Anerkennung würdig",- legte W.W. Putin fest.

Er betonte besonders, dass heute die Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats " in Ehren die Traditionen des verantwortlichen Dienstes fortsetzt, sich aktiv an der

Realisierung der gefragten, sozial bedeutenden, wohltätigen Initiativen beteiligt, den ersten Beitrag zur Entwicklung der internationalen humanitären Zusammenarbeit leistet".

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87334/>